

BARJAS

Je m'appelle Barjas, 15 ans, je suis au Luxembourg depuis 2019.

Je suis parti de Syrie à cause de la guerre. C'est très triste et très grave.

La guerre a commencé quand les gens sont sortis dans la rue pour avoir leur liberté.

Quelle liberté?

Avoir une vie moins chère,
Faire sortir de nombreux prisonniers de prison,
Ceux qui ne pensent pas comme le régime El-assad.

Que la police et les militaires arrêtent de tuer et torturer,

Arrêter ce système de corruption.

C'est important pour moi d'en parler.
Parce que mon rêve est de revivre en Syrie,
comme avant et mieux, libre.

Free Syria

ARON

J'avais beaucoup d'amis quand j'étais en Éthiopie, mais je les ai perdus quand je suis venu ici, j'ai recommencé ma vie dans un nouveau pays.

Tous les jours à l'école tout fatigué non je peux pas arrêter dans la vie il faut continuer.

Écoute mon gars ta famille pour être motivé et finis tes à faire pour être satisfait.

J'ai croisé des personnes malhonnêtes mais je ne prends pas la tête ; plus le match est dur, plus quand on marque on fait la fête.

Le foot ma passion, c'est comme la vraie vie. L'équipe que tu as, c'est comme ta famille.

Après le match, j'aime les célébrations ; c'est assez pour moi, c'est ma motivation. Mon nom c'est Aron, souviens-toi de ça, dans la liste du ballon d'or, tu me reconnaîtras.

IBRAHIMA 1/2

Par où commencer,
C'est tellement compliqué
Tu me dis de retourner dans mon pays
Si tu venais avec moi tu serais bien accueilli

Je viens de l'Afrique de l'Ouest
Les peuls sont ma communauté
Ils étaient des nomades, ils ont beaucoup voyagé
Dans tellement de pays que c'est dur de résumer
C'est en Guinée Conakry que ma famille s'est installée

Chez nous quand la nuit tombe
On fait la fête, tout le monde va chez tout le monde
Même avec des problèmes et des douleurs profondes
On partage ce qu'on a sans hésiter une seconde

En Europe certains Africains ne connaissent pas leurs
origines
Où veux tu qu'il retournent si il ne reste que des ruines
Je pense que les racistes ont peur
Ils ont peur qu'on soit là
Mais les noirs que vous voyez n'ont pas tous eu le
choix

IBRAHIMA 2/2

Même si je suis content d'être là
L'Afrique n'est pas moins belle que chez toi
J'ai de l'amour pour mon pays
J'ai de l'amour pour le vôtre
Certains ont fui la guerre
On va pas venir en provoquer une autre

Le racisme,
ça commence par des mots
Ça finit par des crachats,
des coups,
du sang
Alors respectons nous les uns les autres
Car ensemble la vie est plus simple et plus belle

ALICIA

Du plus profond de mon cœur,
je vous souhaite tout le bonheur.

À vous que j'appelle Frère,
à vous que j'appelle Sœur,

sans ces heures passées avec vous,
je sais pas je serai où.

C'est grâce à vous que je me suis relevée
quand je me suis pris des coups.

Même face à l'univers, vous êtes 100% supérieurs.
Vous êtes mes éclaireurs
qui font que les tempêtes font un peu moins peur.

Une de mes frayeurs,
c'est que vous m'abandonnez
mais je sais que rien ne dure jamais
et même si tout cela est terminé,
ça ne l'enlève rien à sa beauté.

RUI

Correndo com a bola igual Mbappe
Eu vou marcar este golo
e todo mundo grita goooooooooo

Eu fasso mágica igual Ronaldinho
só igual CR7
Jogo des dos 8 anos já
mais errei parar eu sou

A grande gazela oh grande Rui

decora o meu nome
que vais ouvir muitas vezes

Meu objetivo é ser igual Pelé
Nunca vou parar mesmo que jogue

Numa espelunca decora esta frase
Quando te derrubarem não desistas levanta-te

MAHMUT 1/2

Je veux parler au nom de la liberté des Kurdes et du Kurdistan.

Tout d'abord, il faut savoir que les kurdes sont occupés par plusieurs pays.

Nous sommes en partie en Turquie, en Syrie, en Iran et en Irak.

Massacres perpétrés par la Turquie et l'Iran qui ont coûté la vie à des milliers de Kurdes.

Il y a beaucoup de massacres comme le régime syrien brûlant vifs 500 Kurdes qui allaient au cinéma pour la première fois, l'Irak empoisonnant de petits enfants.

Pour cela, nous voulons avoir un Etat et déterminer notre propre destin, c'est notre droit.

Vive un Kurdistan démocratique indépendant.

MAHMUT 2/2

Je dois vous dire pourquoi nous voulons le Kurdistan.

Pour moi, chaque race doit avoir un Etat, c'est nécessaire pour prévenir le racisme et empêcher les autres peuples de déterminer notre propre destin.

Bien sûr, nous voulons un bon avenir pour nos propres parents et nos propres enfants, nous voulons leur laisser un héritage de l'État.

L'oppression douloureuse et la torture ne sont pas le destin du peuple kurde, nous rejetons ce destin.

Nous ne voulons pas être les enfants d'un État colonial occupé des quatre côtés, nous voulons être les enfants d'un Kurdistan démocratique uni indépendant.

À bas le régime colonial.
Vive le Kurdistan.